

" 1919-2019: en memoria del General Emiliano Zapata Salazar"

BOLETIN DE PRENSA

Boletín No. 2971
Ciudad Universitaria, 31 de mayo de 2019.

Aspirantes al nivel superior de la UAEM realizarán examen de ingreso

Este 1 y 2 de junio la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) junto con el Centro Nacional de Evaluación para la Educación Superior (Ceneval), aplicarán los exámenes de admisión al nivel superior a los aspirantes a ingresar en alguna de las carreras que ofrece la institución.

Mayra Delgado Villalobos, jefa del Departamento de Admisión y Revalidación de la Dirección General de Servicios Escolares de la UAEM, informó que son 14 mil 348 los aspirantes registrados para realizar su examen de admisión.

De acuerdo con la convocatoria, las sedes de aplicación del examen en el Campus Norte Chamilpa, son las facultades de Ciencias Agropecuarias, Ciencias del Deporte, Ciencias Químicas e Ingeniería, Derecho y Ciencias Sociales y el Instituto de Ciencias de la Educación.

Además, en Cuernavaca serán sedes las preparatorias número 1 y 2, así como las facultades de Comunicación Humana, de Medicina y la de Nutrición.

En el caso de las sedes foráneas, se aplicará el examen en la Preparatoria 5 de Puente de Ixtla, en la Preparatoria de Cuautla y la Facultad de Estudios Superiores de Cuautla (FESC).

Mayra Delgado recomendó a los aspirantes llegar una hora antes de las 8 de la mañana para evitar aglomeraciones a la entrada del Campus Norte y lleguen con tiempo al edificio y salón donde les tocará realizar el examen, el cual está indicado en su ficha.

Además, recomendó que los aspirantes revisen y lean con calma la convocatoria donde podrán encontrar toda la información que requieran, así como una sección de preguntas frecuentes.

Delgado Villalobos dijo que el proceso de aplicación del examen está certificado bajo la norma ISO-9001, "al grado de que cada una de las butacas de los salones está rotulada con el nombre del aspirante, entonces es una logística que nos lleva a apegarnos a un procedimiento certificado muy estricto y riguroso".

Para esta convocatoria se integraron 400 aplicadores y capturistas, todos ellos estudiantes de licenciatura de la UAEM seleccionados por convocatoria, quienes apoyarán a los aspirantes para su orientación y estancia el día del examen, además del apoyo en la aplicación de exámenes diferenciados para aspirantes discapacitados.

Por su parte, María Esther Trujillo Arroyo, coordinadora del Ceneval, aseguró que la organización permitirá una adecuada distribución, aplicación y calificación de los exámenes de los aspirantes, además, su función es constatar que haya transparencia y equidad, así como evitar que sean sustraídas las pruebas.

Cabe recordar que el pasado 25 de febrero, la UAEM dio a conocer al Comité Interinstitucional de Participación Social para el Seguimiento al Proceso de Admisión de Aspirantes, las fechas y detalles de las convocatorias al nivel medio y superior, como un ejercicio de transparencia y compromiso institucional con la sociedad.

El proceso de admisión indica que una vez realizado el examen, la apertura de resultados por parte del Ceneval será el próximo 19 de junio y los resultados se publicarán en las unidades académicas de la UAEM, los medios de comunicación institucionales y medios de comunicación locales el día 23 de junio.

Por una humanidad culta
Una Universidad de excelencia